

Nos plantations

Nous avons décidé de faire des plantations dans les deux bacs qui sont à côté de la porte de notre classe.

Dans un bac nous mettrons des fleurs et dans l'autre , nous mettrons des légumes.

Les graines :



Nous avons observé les graines de fleurs et nous les avons décrites :

« Elles sont différentes : elles n'ont pas la même couleur, la même forme, la même taille. Il y en a des grosses, des petites, des minuscules.

Il y en a des noires, des jaunes, des grises, des vertes, des marron, des blanches.

Il y en a en forme de goûte, en forme de lune, des rondes.

Il y en a qui sont piquantes, des douces, des lisses. »

Nous avons semé les graines de fleurs et de légumes dans les bacs.



Puis nous avons arrosé.

